



Oficio N° G000 /138/2012/

Dirección Adjunta de Centros de Investigación

8.- Evaluación de la SHCP, SFP y CONACYT a los resultados del CAR 2011.

En cumplimiento a lo dispuesto por la Cláusula Sexta del Convenio de Administración por Resultados (CAR) y con fundamento en la Declaración III, inciso C de dicho instrumento, el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología a través de la Dirección Adjunta de Centros de Investigación emite la evaluación del CAR del Centro de Investigación en Geografía y Geomática "Ing. Jorge L. Tamayo" CENTROGEO, correspondiente al ejercicio 2011.

Esta evaluación se considera en apego al Programa Especial de Ciencia, Tecnología e Innovación (PECITI), donde se subraya la necesidad de conjuntar esfuerzos entre los centros de investigación, las instituciones de educación superior, la empresa y las entidades federativas y los municipios, para que la investigación e innovación estén presentes en todos los ámbitos del desarrollo nacional. Este informe se realiza tomando en cuenta los resultados del Centro en el periodo 2006-2012, no obstante las conclusiones emitidas para el sexenio, aplican también para el ejercicio 2011.

Las líneas de investigación desarrolladas en el CENTROGEO están sustentadas en un proceso de trabajo desarrollado por equipos heterárquicos y transdisciplinarios, guiados por la búsqueda de soluciones a problemas de vulnerabilidad e impacto regional. En el marco del Modelo de Gestión Científica (MGC) del CENTROGEO se está construyendo permanentemente una Agenda de Investigación Institucional que guíe los trabajos de generación de conocimiento e innovación, que armonice los retos de la ciencia, la tecnología y sociedad, y oriente la articulación de las redes sociales resultantes de dicha relación.

Durante el periodo 2006-2012, el CENTROGEO presentó un avance significativo al empezar a tener investigadores adscritos al Sistema Nacional de Investigadores, sabemos de la poca existencia de investigadores dedicados a la geomática por lo que no es bien valorizada.

El CENTROGEO desarrolla importantes proyectos para la georeferenciación de becarios y programas del padrón encargado por el propio CONACYT, confiamos

f



que pronto se resolverá el problema administrativo para poder avanzar con otro proyecto referente al tema de discapacidad.

En lo que se refiere a proyectos de investigación autorizados, la participación del CENTROGEO en el periodo 2006-2012 presentó 1 proyecto en FORDECYT que importó 5.0 millones de pesos.

El CENTROGEO cuenta con 2 programas de posgrado registrado en el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad y 30 becarios.

Adicionalmente recomendamos al CENTROGEO realice un mayor esfuerzo para incrementar el número de miembros al Sistema Nacional de Investigadores y mejorar los esfuerzos para captar mayores recursos en las Convocatorias en que participe el Centro.

Asumimos los comentarios y recomendaciones del Comité Externo de Evaluación y felicitamos al CENTROGEO por su excelente desempeño durante el ejercicio 2011.

México, D. F., a 30 de abril de 2012.

Atentamente

Eugenio Cetina Vadillo
Director Adjunto